



**03.02.2024**

**Endlich wieder beim Zoch dabei**



**Liebe Sangesbrüder, Freunde  
und fördernde Mitglieder des  
Vereins,**

**MCB 1904 E.V.**



Prinz Sebastian I. rief seine Narrenschar auf, zahlreich und lustig seinen Karnevalszoich mitzugestalten. Diesmal wollte auch der Männerchor unbedingt dabei sein. Schon frühzeitig machte man sich Gedanken – die besten Ideen kamen nach der Probe mit einem Bier oder Hefe in der Hand. So formte sich langsam ein Motto, mit dem wir uns auf jeden Fall identifizieren aber auch am besten über uns selber lachen konnten: „Der Männerchor Bachem bietet betreutes Singen!“ Ruck-zuck waren Freiwillige da-



bei, um das Betreuungsteam darzustellen. Dabei waren eine Krankenschwester (Ine), ein Bier austeilender Wirt (Johannes), ein Koch (Bernd), eine Putzfrau (Simone) sowie ein hoher Kirchenvertreter (Frank Hannes). Die zu betreuenden „ganz normalen Sänger“ (Marian, Dieter und Klaus Peter) waren zwar in der Unterzahl, aber wer hat schon was gegen umfangreiche Betreuung? Und die notwendigen Schilder waren auch schnell und farbenfroh mit dem Motto versehen.

Kurz nachdem man sich bei Ine traf, die Vorbereitungen abgeschlossen und Kamelle sowie Berliner in den Böllerwagen verstaut waren, ging es auch schon los. Mit jedem Schritt, mit dem man sich dem Dorfzentrum näherte, nahm die Spannung zu: Waren auch genug Zuschauer da? Wie kommen wir an? Dann im Zentrum blieb der Gruppe fast die Luft weg: So viele Leute hat man hier lange nicht mehr gesehen! Und alle jubelten ihnen zu, waren dankbar für das geworfene oder übergebene bzw. einen kurzen Wortwechsel. Was hat das Spaß gemacht – wir waren mittendrin dabei! Vielen Dank Hans-Jürgen Vollrath und Gertrud Ponelies für die Bilder mit Urheberrecht.

